MIGUELTURRA2025/017018

COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA ELECTRÓNICA

Han pasado unas horas desde la realización de la Media Maratón Rural Villa de Miguelturra en su vigésima segunda edición. Y si nos detenemos a pensar un poco veremos que no son fruto del azar.

Es fruto del trabajo en equipo, de la preocupación y constancia, de la pasión y el esfuerzo, del querer ser protagonistas de un episodio de nuestra historia. Más de dos décadas, herederos ya de una tradición deportiva en Miguelturra y apasionados de seguir haciendo historia.

Desde la concejalía de deportes nos faltan palabras y gestos para expresaros nuestra gratitud y admiración por ser, una vez más, el alma mater de esta Media Maratón. Seguramente me olvidaré de alguna institución o agrupación, no por ello menos importante. Quisiera comenzar por los que siempre están ahí, los trabajadores del área de deportes, sus nervios, su estrés, pero siempre con una disposición a prueba de balas y fuente de entusiasmo. Como no, el Club Fondistas de Miguelturra, siendo los artífices de este gran evento deportivo, su participación, implicación y alegría hacen que todo sea más fácil. Mil gracias y nos seguimos viendo el sábado en la Carrera Mini.

Esta carrera no sería posible sin el apoyo del Circuito de Carreras Populares de Ciudad Real y de instituciones como la JCCM y la Excelentísima Diputación de Ciudad Real.

Impagables con su seguridad, nos brindan tranquilidad a todos, organizadores y atletas, nuestros efectivos de la Policia Local, Guardia Civil y Protección Civil. Gracias, sois unos grandes profesionales.

No puedo terminar este reconocimiento sin agradecer a tantas y tantas empresas locales y provinciales, que sin su apoyo económico o con regalos para atletas en la bolsa del corredor, no hubiéramos podido realizar esta Media Maratón. Vuestra generosidad y apoyo, son el pilar fundamental para seguir haciendo historia.

Sede electrónica https://sede.miguelturra.es







MIGUELTURRA2025/017018

COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA ELECTRÓNICA

Y todo esto, se resume en compromiso y entrega de un pueblo. Gracias a todas y cada uno de las organizaciones, asociaciones culturales, religiosas o deportivas. Clubes deportivos, ampas, asociaciones de vecinos, peñas de carnaval, peñas de fútbol, hermandades, peñas de carnaval... Sois el corazón de la prueba. Los puntos de animación, la preparación de aperitivos, comidas etc. hacen la diferencia de la Media Maratón de Miguelturra. Nuestra diferencia sois vosotros. El grandioso tejido asociativo que muestra la capacidad de ser uno y únicos entre los que nos rodean. Gracias a todos y espero volver a contar con vosotros. Gran equipo.

Termino con mi agradecimiento al Ayuntamiento y a las diferentes áreas que han estado implicadas en el desarrollo de la carrera, a las áreas de limpieza y voluminosos, comunicación, intervención y todos los que han hecho que un año más sigamos haciendo historia.

Es un orgullo estar rodeado de tan buena gente, grandes profesionales, grandes trabajadores y grandísimas personas. Hasta el año próximo.

Muchas gracias por ser parte de esta gran celebración deportiva.

Emiliano Domínguez Martín- Serrano CONCEJAL DE DEPORTES AYTO. MIGUELTURRA



Documento firmado electrónicamente en el marco de lo dispuesto en el Real Decreto 203/2021, de 30 de marzo y normas concordantes. Puede comprobarse su autenticidad insertando el CVE reflejado al margen en la sede electrónica corporativa expresada. Ayuntamiento de Miguelturra. Plaza de España, 1. 13170, Miguelturra, Ciudad Real. Teléfono:926241111. e-mail: administracion@ayto-miguelturra.es.